

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto :

“Sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan”

“Student today leader tomorrow”

Kupersembahkan karya ini kepada :

*Kedua orang tuaku, bapak **Ahmad** dan ibu **Saberia**, bapak terimakasih untuk setiap cucur keringatmu, pundak yang selalu kuat, wajah yang tegas nan berwibawa dan selalu mendukung anak perempuanmu hingga detik ini.*

*Ibu terimakasih untuk doa disetiap sujud shalatmu, tangan yang selalu menengadah memohon kepada-Nya serta senantiasa mendengar keluh kesahku Saudaraku tersayang kakakku **Achsan Ahmad** beserta adikku **Aswin Ahmad dan Amza Ahmad** atas dukungan, doa, semangat serta motivasi yang telah diberikan kepada penulis, serta **keluarga besar** yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Teman-teman seperjuangan **Twenty Twins**. Sebagai teman baik dikala senang maupun susah terimakasih untuk ± 3 tahun berkesannya, see you on TOP guys.*

Kupersembahkan juga kepada dosen pembimbing Ibu Nurdiana, S.ST., SKM., M.Kes, Ibu Hj. St. Hadijah, S.Kep., M.Kes, Ibu Sri Handayani Bakri, S. ST., M. Keb Izinkanlah saya mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya, karena senantiasa sabar dalam membimbing, memberi arahan hingga detik ini saya bisa mengantongi gelarku.

Dan terakhir kepada dosen PA saya Ibunda Nurbiah Eka Susanty S.SiT., SKM., M.Kes yang sudah menganggap saya seperti anak sendiri, selalu sabar dan ikhlas dalam mendukung saya mulai dari awal hingga akhir,

Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih atas segala dedikasi dan keikhlasan dari ibunda semua dalam menyalurkan ilmunya semoga bisa menjadi pahala jariyyah dan senantiasa ditinggikan derajatnya oleh Allah SWT.

Terimakasih untuk semuanya, atas segala pengorbanan, kasih sayang, keikhlasan dan doa yang selalu menengadah kepada-Nya, tetap semangat perjalanan hidup masih panjang kepada penulis sampai detik ini. Semoga segala yang telah diberikan dapat mengantarkan penulis ke gerbang kesuksesan semoga kelak kita semua berkumpul di syurga-Nya dengan segala keikhlasan dan pengorbanan

Aamiin Allahumma Aamiin.